



# こんにちは鳥栖！～市内に住む外国人エッセイ～vol.4



名前 キム ヒョンヨン  
金 賢英

国籍 韓国

年齢 39歳

一言 好きな言葉は「愛が一番大切」



私は、韓国のソウルの出身です。日本の会社に勤める韓国人の夫に出会い、10年前に日本に来ました。韓国は1948年に成立、その首都ソウルには約1030万人の人々が住んでいます。日本は韓国と近いので、心配もなく夫だけを信じて来ましたが、言葉、生活、全てが私の予想と違って大変でした。

一番困ったのは、心を開ける友達がなくて寂しかったことです。友達を作りたかったけれど、言葉の壁にぶつかって、あきらめ、韓国によく帰るようになりました。それで日本の生活は、ますます難しくなりました。

しばらくして、子どもたちが学校や幼稚園に行くことになりました。私が勇気を出して周りに声をかけると、仲良くしてくれる人々も出てきました。もっと早く勇気を出したらよかったと少し後悔しています。

昨年、蔵上に家を建て、モナミクラブで日本語も習い始めました。鳥栖は空気もきれいだし、交通も便利だし、どんどん日本の生活が楽しくなりました。皆さん、これからもどうぞよろしくお願いします。



ロッテワールド（ソウルにあるホテルや免税店もある有名な施設）



トック（正月に食べる雑煮）